
 2024 年 3 月18 日（月）に開催された理事会に出席いたしました。 議事と主な内容について
報告いたします。

１．第1号議案　2024年度事業計画決定の件
・定時総会の開催：5月25日（土）　東急REIホテルにて開催

理事長・副理事長の選定。顧問・相談役の決定
・会員大会の開催

10月19日（土）上田東急REIホテルにて開催
・公益目的支出計画の実施
　 前年度に引き続き、⑴奨学金給付事業　⑵社会講座協賛事業

⑶学力向上助成金事業   ⑷学習環境整備助成事業
・同窓会報「古城の門」の発行：8月1日発行
・地区・支部総会等への協賛
・創立120周年記念事業推進

学校史編纂。校内井戸、堀の浚渫工事。同窓会間と校内管理諸室へのエアコン設置

２．第2号議案　2024年度予算決定の件
・収入について、年会費納入金額は2023年度予算未達成見込みだが、予算は2023年度と同額とする
・支出について、下記について2023年度より減額とする

⑴学習環境整備助成金　⑵会員大会費（大会収入費と同額としたことで減額）

３．第3号議案　2024年度定時総会において選任する理事及び監事後者選定の件
・2024年度定時総会にて理事及び監事を選任し、諮る

理事20名（重任17名。77期、88期、89期の3名就任）
監事 5名（重任3名。93期、94期就任）

※関東同窓会副会長　関 博明（72期）は重任

４．その他
⑴金子理事長のコメント

・ 3月1日の卒業式が（地元）ニュースとして放映された
・ 暫定的使用していたお堀のポンプが故障したが、新品に交換する。

⑵宮下校長のコメント
・ あまり知られいないが、石川県七尾高校は上田高校の姉妹校である

能登半島地震で被災されたので、生徒、PTA、同窓会で募金を募り、送った。
剣道班が七尾高校の剣道部（14名）を招いて、試合を行った

・ 昨年、海外研修生向け募金を募り、OBからも多くの募金をいただいたことに感謝する
金額は約88万円。研修生40名に2万円づつ渡せた。

⑶同窓生の年会費納入促進活動について
・ 公益目的支出実施が2024年度で10年目を迎え終了する

2025年度から年会費でリカバリして公益事業を実施する必要あり
・ 2024年度で方策を検討する。先ずは4月理事会でブレインストーミングを実施する

上田高校同窓会本部 理事会への出席
関東同窓会副会長（同窓会本部理事） 関 博明（72 期） 


